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他专注一行、心无旁骛，成为聚
氨酯颜料王国“单打冠军”；他情系桑
梓、甘于奉献，成为东莞和安庆两地

“友情大使”，他就是东莞市安庆商会
会长、广东宝升聚氨酯科技有限公司
董事长许绪宝。

从建筑高校毕业后，许绪宝一直
从事建筑施工工作。1998 年，不甘
于平庸的他跳出“舒适圈”，怀揣激情
与梦想，南下广州，开始了自己的
创业之路。

“1998 年到广州后在别人公司
从事业务、生产等工作，大概半年之
后，感觉不适应，所以就在天河区租
了厂房，买了设备，准备自己干。”许
绪宝向记者介绍说，他将目光锁定在
聚氨酯颜料这一行业。创业之初，尽
管面临着资金、人才等多重压力，但
许绪宝始终把科技创新作为企业发
展的生命线。短短几年，他们就推出
PU色浆、脱模剂、油漆、PVC色饼等

八大类多系列产品，由于耐高温、着
色力强、不变色的特点，这些产品迅
速占领市场，成为品牌公司的专业供
应商。

“很多产品一般只能耐100摄氏
度左右的高温，达到180摄氏度颜色
就会发生改变，但我们的产品颜色基
本上不会改变。很多知名运动鞋鞋
底下面的几种颜色，用到的都是我们

的色膏。”许绪宝说。
多年来，许绪宝坚持差异化、专

业化的发展思路，2010年，他们成功
研发出聚氨酯辅助材料——模内漆，
不仅阻隔了聚氨酯发泡材料的黄变，
提高表面耐磨性，而且还能让模塑产
品真实地再现模具纹路，提高产品外
观的表现力。“我们的油漆是喷在模
具上面，然后再灌注材料。因为PU

聚氨酯是发泡的，先打到模具里面成
型然后再开模，产品的颜色做出来表
面就会非常美观。”

作为宜秀区的老乡，多年来，
许绪宝十分关心家乡的发展，早
在 2006 年，他就在老家白泽湖乡
投资建厂，2012 年迁址安庆高新
区，成立安徽宝红聚氨酯材料有限
公司。

“ 当 时 我 买 了 37 亩 地 ，建 了
16000 多平方米的厂房。一开始准
备投资 6000 万，后来又增加了大概
一两个亿。目前，安庆公司正在研发
生产聚氨酯主材料，批量生产之后，
一年销售额可突破10个亿。”许绪宝
信心满满地说。

2020 年，许绪宝积极筹建东
莞安庆商会，目前会员已经有 200
多人。作为创始会长，他乐意牵
线搭桥，发动更多会员企业投资家
乡、建设家乡，助力安庆经济高质
量发展。

“这两年，特别是去年一年，安庆
的招商引资力度很强，很多企业家还
是希望回到家乡，毕竟大家的根在安
庆，家乡情结深厚，所以我们都希望
家里好、家乡好，这样大家才能共同
发展。”许绪宝说。

许绪宝：为梦想增色添彩

许绪宝接受记者采访。

●6月7日，胡女士反映：在市中
医医院配不到所需的中药以及在药
店购药报销政策方面的问题。

市卫健委回复：下线后，市卫
健委要求市中医医院立即与反映人
联系并调查了解相关情况。经核
实，反映人在上海龙华医院开具处
方后到市中医医院转方，该院中药
材的种类未能满足其转方需要。反
映人希望市中医医院按照上海龙华
医院的中药处方予以转方配伍，医
院工作人员已建议其带上需要的中
药材清单前往市中医医院客服中心
协调处理。另外，针对其反映在药
店购药报销的问题，市卫健委已与
市医保局对接，详细报销政策建议
反映人咨询市医保部门，咨询电话
5897115。

●6月7日，郭先生反映：在月山
铜矿退休未足额领取独生子女补贴
问题。

市卫健委回复：下线后，市卫健
委立即要求怀宁县卫健委核实处
理。经了解，反映人原来所在的月山
铜矿设有专门的计生办，管理铜矿职
工计生有关事宜，该铜矿改为铜陵有
色后，只负责在职职工事宜，退休职
工事宜不再进行管理。经电话沟通，
已请反映人将个人材料寄至月山镇
翠屏山社区，由社区人员进行代办，
在怀宁县发放退休一次性奖励金时
补齐奖励金额。

●罗先生反映：中山大道由西向
东，东方印附近右侧非机动车道地面

沉陷开裂。
宜秀区政府回复：接到反映后，

宜秀区、开发区及市政工程管理处已
第一时间到现场进行查看，对中山大
道东方印段北侧慢车道存在的轻微
沉降现象进行了初步研判并提出维
修方案。大桥开发区建设局目前已
委托区市政将该路段列入维修计划，
近日将组织开展道路维修，消除该处
道路安全隐患。

下一步，区市政工程管理处也将
加大日常巡查，及时发现问题予以解
决，保障市民通行安全。

●6月8日，童先生咨询：老年人
助餐相关政策。

市民政局回复：下线后，经开区
社发局立即与反映人进行了电话联
系，并告知其相关政策。2022 年，
按照安徽省《老年助餐服务行动方
案》最新要求，全市拟建设 500 家老
年食堂和助餐点，其中经开区将建
设14个老年食堂和助餐点，反映人
所居住的晶海社区已纳入建设计
划，预计今年11月可完成建设并投
入运营。在此之前，有助餐需求的
老年人可拨打 5512349 养老服务热
线联系送餐服务。其中，符合条件
的低收入老年人助餐费用可从政府
购买服务补贴额度范围内进行列
支；其他社会化老年人助餐费用需
自行承担。

●6月8日，杨先生反映：本人为
重度残疾，申请相关救助未获批准，
咨询原因。

市民政局回复：下线后，桐城市
民政局立即与反映人取得联系。经
了解，反映人是桐城市金神镇居民，
户籍人口1人，于2020年办理肢体二
级残疾证，目前处于脑梗恢复期。反
映人与前妻未办理婚姻登记，育有一
子已成年。反映人现与雷女士共同
生活，由其负责日常照护。

反映人于2020年7月提交低保
申请，经调查核实，其本人名下有机
动车一辆，且法定赡养义务人具备履
行义务能力。根据《安庆市最低生活
保障工作操作规程》相关规定，该户
家庭经济状况已超出现行保障范
围，故未予批准其低保申请。金神
镇民政工作人员已告知反映人，若
其基本生活确有困难，可申请临时
救助等专项救助，符合条件的会及
时予以救助。

●6月8日，陈先生反映：本人为
特困人员，特困供养金打卡发放时间
有延迟，咨询原因。

市民政局回复：下线后，市民政
局立即与大观区民政局取得联系，经
了解，反映人是大观区海口镇居民，
享受农村特困人员供养政策。因特
困人员每月的供养金由民政部门根
据月底在册人数和保障标准进行测
算，报区财政局审核确认后，委托金

融机构进行社会化打卡发放，期间涉
及部门较多，偶尔出现资金发放不够
及时的情况。大观区民政局已与财
政部门进行对接，下一步将尽可能提
高工作效率，力争在每月20日前实
现特困供养资金发放到账。对此造
成的不便，敬请民政服务对象予以
谅解。

●6月8日，李女士反映：本人为
残疾人，未享受重度残疾人护理补
贴，咨询原因。

市民政局回复：下线后，市民
政局立即与怀宁县民政局进行联
系。经了解，反映人为二级视力残
疾。目前，我市重度残疾护理补贴发
放对象为具有安庆市户籍，持有《中
华人民共和国残疾人证》，残疾等
级被评定为一级、二级且需要长期
照护的重度残疾人。重度残疾护
理补贴须由本人或其法定监护人
向户籍所在地的乡镇人民政府或
街道办事处提出申请，个人申请确
有困难的，可委托他人或由所在的
村（居）民委员会代为申请。反映
人符合重度残疾人护理补贴申请
要求，可以提出救助申请。怀宁
县民政局已向反映人介绍了申请
重度残疾人护理补贴的相关政策
要求和流程。

晶海社区何时能建老年助餐点？
市民政局：已纳入计划，预计11月可建成运营


